
第９回 学校運営協議会 議事録 

                     令和５年３月３日（金）１８：３０～ 図工室 

○出席者確認（順不同 敬称略） 

【学校運営協議会】 

岡本 則子 村上 智之 武田 茂男 欠 津野 幸春 田村 皓哉 

吉田 健一 欠 岡本 美子 欠 大﨑 弘和 武田 貴彦 宮﨑 富巳 

坂本  圭 中越 あかね 下村 富彦 

 

【アドバイザー】            

内田 純一 欠 門田 雅人  

 

１、はじめの挨拶…会長 

 

 

２、令和４年度の活動の反省 

今年は、主な担当者を決めて活動を行った。 

 

 

 

【令和４年度】  決定 

活動 リーダー メンバー 

丸太ごいチーム 坂本圭 田村皓哉 

不織布こいのぼりチーム 岡本美子 岡本則子、武田和子 

稲作づくりチーム 坂本節雄 矢野孝 

カヌー教室チーム 村上智之 田村皓哉、大﨑弘和 

アユ釣りチーム 安藤正博  

夏祭りチーム 夏祭り実行委員会 村上智之、津野幸春（踊り） 

タイマツチーム 大川内憲作 大﨑弘和、吉田健一 

合同運動会チーム 運動会実行委員会  

山の日チーム（１１月） 村上智之 田村皓哉、大﨑弘和 

収穫祭チーム 宮﨑富巳  

瓦びなチーム 岡本則子 岡本美子 

木工作品づくり 大川内憲作  

ほのぼの作品展チーム 岡本則子  

山の日チーム（２月） 村上智之 田村皓哉、大﨑弘和 

河川チーム：ゴミ拾い等（２月） 池田十三生 武田茂男 

学校林（遠足） 村上智之 武田貴彦、武田茂男、池田十三生 

藤山先生の講演会 村上智之   



（１） 丸太ごい・不織布こいのぼり 

・ロープを巻き付ける時に、左巻きに巻き付けておいてほしい。（取り替える時のため） 

・外倉庫に、替えの鯉のぼりを置いておく。 

・白塗り作業・・・３月２８日（火）PM１３：００～ 

・子どもが塗った不織布鯉のぼりを、分かるようにしておいてほしい。 

・取り替えなくてはいけない鯉のぼりは処分しておく。 

・ペンチ・・・学校も買った。 

・竹を新しく切っておく必要がある。（２０本） 

・色塗り作業（4/13.14）・・・高校生と地域に声をかける。・・・学校便りにも書く 

・設置作業（4/22午前）、撤去作業（5/20午前）の声もかける。・・・学校便りにも書く 

 

（２） 夏祭り・松明 

・久々の開催だった。こじんまりとまとまって良かった。 

・R5は、もう少し広げることができるかもしれない。 

・松明も夏に合わせて行うことができて良かった。 

 

（３） 運動会 

・学校行事がメインとなった。 

・R5は、もう少し地域にも広げてできると良い。 

・マスト切りと立ててくれたお礼。 

・教材室にあったものを、新体育倉庫へ入れている。（運動会に関わるもの）（裏倉庫へも入れる） 

 

（４） 山の日の活動・収穫祭 

・子どもが考えて計画して活動できるものを、１つでも取り入れていきたい。 

 

（５） 瓦びな・木工作品づくり 

・瓦びなが慣れてさっさと描いてくれる。 

・３月１日には、公園と沈下橋に飾った。 

・R5には、地域の人にも描いてほしい。瓦を新しく用意する必要あり。 

 

（６） ほのぼの作品展、山の日の学習・河原のゴミ拾い・花植え 

・いい看板ができた。ニスをかける前に、裏に児童の名前を書いてほしい。（３～６年生） 

・看板を据える日を学校で決めて、村上さんに知らせる。（３月中にできればいい） 

・ニスは、大川内さんに塗ってもらえるか聞く。 

・３月中には設置したい。ケーブル TVに取材に来てほしい。 

・花植えは、今が旬のバイカオウレンを武田さんのお世話で植えることができた。ツリーハウスの場所

を、バイカオウレンでいっぱいにしたい。 

 

（７） 藤山先生の講演会 

・ケーブル TVが３月２日から始まっている。 

・アンケートまとめ（村上さん） 



・講話もまとめる（村上さん） 

・門田先生、大﨑さんなど、みんなが手分けして準備してくれたおかげで無事講演会を実施できた。 

・農業新聞にも載る。 

・たくさんの方が来てくださった。 

・お金はまだ少し先になる。知らせてくれたら、引いて渡す。 

 

３、令和５年度の活動方針・活動計画 

（１）こいのぼりについて（予定） 

・丸太ごいの白ぬり作業・・・３月２８日（火）  １３：００  校舎前 

   昨年度窪川高校にも声をかけてみるということだった。 

・こいのぼりの下絵描き（学校で実施）  ４月１１日（火） 

・こいのぼりの着色予定         ４月１３日（木）、１４日（金） 

・こいのぼりの設置作業予定       ４月２２日（土）参観日の午前 

・こいのぼりの撤去作業予定       ５月２０日（土）参観日の午前 

 

※地域や高校生に伝えて、協力してもらうようにする。 

 

（２）ツリーハウスの修繕予定 

・補助金の関係で今年する方が良いのではないかと言っていたが、時間に余裕がなく、できそうにない

ため、来年度再度申請して来年度行うようにしてはどうか。 

・ツリーハウスの屋根と、廊下のようなところを両方直す必要がある。 

・梯子も怖くて子どもが上がるにはならない。 

・今のままなら遊びにくいので、もう少しきちんと直した方がよい。 

・門田先生、武田さん、村上さんで話をつめる。 

 

（３）瓦びなの移動 

・３月１日（水）の朝・・・白ハナ公園と、一斗俵へ設置 

・瓦びなの片付け作業・・・４月４日（火） ８時３０分～    

・のけた瓦びなは、玄関横の倉庫へ置くようにする。 

 

（４）タイマツについて・・・作業が大変なので参加人数がほしい 

・切り出し作業   ４月１～２日（土・日） 

 ※チェーンソーを使える人がほしい。 

            ※使えない人も、木材の移動など他の作業ができる人に来てほしい。 

            ※今あるタイマツの数・・・（     本） 

            ※混合が必要・・・誰かに渡しておくこと。 

・松明の準備     月  日（ ） ※切り込みを入れて、布をセットする。 

                   ※布が欲しい。 

                   ※月日は、来年度決定する。 

・松明設置、見守り、片付け等   月  日（ ） 

※夏祭りはできそうかどうかをみて～決定する。 



 

（５）春の恵み収穫に 

・北ノ川地区の川村かずおさんから、子どもたちにイタドリやタケノコを採り、地区住民と交流しない

かと連絡があった。 

・収穫後に、イタドリの皮をむいたり、タケノコをゆでたりするお手伝いをしてもらいたい。 

・今のところの予定は５月１日（様子を見て、連休前後になるかもしれない） 

 

４、学校運営協議会のＲ５・Ｒ6のメンバーについて 

・委員は、２年間の委嘱となる。 

・PTA会長（竹内恒陽さん）、PTA副会長（宮﨑富巳さん） 

・武田茂男さん⇒森雅
まさ

順
のぶ

さんに（地区住民、地区長、松葉川地区副会長） 
・田村皓哉さん⇒寺川のりおさん（栗の木住民、生姜農家） 

 

 

５、その他 

・３月２８日の PMに、丸太ごいの白塗り作業を行う。（楽童にもお願いした） 

 

６、アドバイザーより  内田先生、門田先生 

・藤山先生が来た時にも言ってくれていたが、今までみんながやってきている成果だと思う。 

 

７、校長より 

・卒業式のご案内をする。 

 

１０、次回の会合について 

    ４月１４日（金） １８：３０～ 


